1年学年通信

ともに学ぶ

新しい仲間!

昨日 | 限目の着任式 (リモート)の後、2限目には各学級で「学級開き」が行われ、各担任の第一声 (所信表明)で本格的な学級活動が整定開き」がであるともに学び、ともに育っていくかけがえのない仲間との出会いを大切にしながら、中学校生活を謳歌しましょう。

学級内には簡じ小学校から進学した仲間もいれば、他の小学校から進学してきた仲間もいます。しかし、入学式からは同じ東中学校の仲間です。焦ることはありません。少しずつ仲間づくりをしていきましょう。

また3限目には、東中学校で頑張ってみたいことやみんなに知ってもらいたいことなどを作文にしました。「勉強頑張りたい」や「部活動が楽しみ」、「先輩のように、主体的な生徒会活動に自分もかかわって活躍してみたい」といった前向きな作文が多く見られました。

毎朝の検温と健康観察カードの記入をお願いします。
明日は身体測定・体力測定ですので終日、体操服です。
たいきょうが、(半袖・半ズボン)で登校(下校)してください。
寒い場合は上にジャージを着用してください。

73期生 学年目標

自立と自律

昨日4限目に「学年集会」が行われ、73期生に育んでもらいたい 気持ちや特に大切にしてほしい仲間について話をしました。

73期生の学年目標は「自立と自律」〜仲間を思いやる気持ちを大切にしよう〜 です。

つい先日の4月 | 日、成人年齢がこれまでの20歳から18歳に引き下げられ、若者の自立や社会参画が今まで以上に求められる時代となりました。中学校では小学校から継続して、「キャリアパスポート」を活用しながら、様々な場面において自己実現について考える機会を設けていきます。その際、他者と協力しながら前進していかなければならない場面が多くでてきます。 | 年生 | 68名一人ひとりの個性を最大限尊重し、相互に助け合い、励まし合いながら、毎日を大切にすごしていきましょう。

集団生活

学校生活のきまり

集団生活が展開される中学校においては、一般社会と同様、みんなが 気持ちよく生活できるよう様々なルールが設けられています。

代表的なものとしては、登下校の時間や制服の着用、昼食の取り方などがあります。そこで昨日の5~6限目に、東中学校での生活についてのルール説明と校舎巡りを行いました。

ルールは守らなければなりませんが、変更したほうがよいのであれば、 正規の手続きを経て、変更することができます。

実際、東中学校の生徒会において、主体的に制服に関する規定の見直 しを進めた結果、現在に至っています。







I 年3組

1年4組









1年5組

自立と自律

~仲間を思いやる気持ちを大切に~

着任式 (リモート)

がくねん しゅうかい ようす 学年集会の様子